



## 全身全霊で — 力を出し切る姿の美しさ —

学校長 後明 好美

10月第4週、令和2年度の運動会を実施しました。本年度は、19日（月）3・5年、20日（火）2・4年、22日（木）1・6年と、3日間での開催とし、誠に残念ながら御来賓の皆様に来校いただけない会とさせていただきます。

この週は天候が心配される予報が出ていたため、保護者の皆様には御心配をいただいたかと思います。しかしいずれの日も、奇跡的と思えるほど雨は降らず、予定したプログラム全てを実施することができました。

### 分散開催だからこそのよさも・・・

多くの御心配をいただき、そして例年とは違うことの多い運動会でしたが、本年度ならではの得るものもあったと、私はとらえています。ブラザーズ学年ごとの実施だったので、上学年となる4年、5年、6年の子どもたちが活躍する姿を多く見ることができました。6年はもちろん、5年もそして4年も、応援団や放送、進行などの役割を立派に果たしてくれ、とても頼もしかったです。また、2学年での実施ということで、下学年の子どもたちの一途な頑張りや可愛らしさも一層引き立ちました。ブラザーズ学年として、互いを気遣う思いも深まったのではないかと思います。

### 本校の誇り 6年生

運動会で特に御紹介したいのは、6年生の姿です。本校の6年生は実に素晴らしいと思いました。

徒競走の勇壮な走りぶり、代表リレーの一心不乱な選手の姿、そして切れの良い動きと真剣なまなざしでダイナミックな演技を披露した見事なソーラン節。いずれも、多くの職員が涙を浮かべるほど感動的な姿でした。

特筆すべきは、応援団の子どもたちです。団長二人の、マイクなど必要ないのではないかと思えるほどの声と、見ている者を引き付けて離さない力強い動きは、まさに圧巻でした。そして、それに負けるとも劣らない声と動きで迫力のあるたくましい応援を展開した、団員の子どもたちの姿。あのすばらしい姿を下級生たちにライブで見せてあげたかったと、心から思いました。

6年生のソーラン節は、当日各教室に生中継しました。応援合戦は映像に残していますので、今後下級生たちに見せ、彼らのたくましい姿を次へと引き継いでいきたいと考えています。

「力を出し切る清々しさ」「出し惜しみをしない潔さ・賢さ」を、6年生の姿から私は学びました。人は本来そうでなければならぬと、改めて考えました。

### ヒガイチ伝統の美しい姿

全体閉会式では、6年生の姿から思い浮かんだ『全身全霊』ということばを子どもたちに紹介しました。自分のもっている能力の全てを發揮し切る美しさを、6年生はこの運動会で示してくれました。

この6年の姿はヒガイチ伝統の姿であると、職員から聞きました。毎年6年生がこの美しい姿を下級生に示し、下級生はそれに憧れ、目指し、成長していく —、すばらしい伝統が本校に脈々と息づいていることを実感できた運動会でした。

皆様には、準備段階から当日まで、多くの御配慮とあたたかな応援をいただき、本当にありがとうございました。アンケートでも子どもたちの姿を認めていただき、またたくさんのお言葉をいただき、心より感謝申し上げます。

今月もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

# 11月行事予定

| 日  | 曜 |                                    |
|----|---|------------------------------------|
| 1  | 日 |                                    |
| 2  | 月 |                                    |
| 3  | 火 | 文化の日                               |
| 4  | 水 | SC (AM/PM)                         |
| 5  | 木 |                                    |
| 6  | 金 | 教育実習終了(養護)                         |
| 7  | 土 |                                    |
| 8  | 日 |                                    |
| 9  | 月 |                                    |
| 10 | 火 | 朝会                                 |
| 11 | 水 | 遠足(2年)<br>社会科見学(4年)                |
| 12 | 木 | 午前授業 就学時健診                         |
| 13 | 金 |                                    |
| 14 | 土 |                                    |
| 15 | 日 |                                    |
| 16 | 月 |                                    |
| 17 | 火 | 委員会活動                              |
| 18 | 水 | SC (AM/PM) 読書習慣(30日まで)             |
| 19 | 木 | 40周年集会                             |
| 20 | 金 | 短縮時程                               |
| 21 | 土 |                                    |
| 22 | 日 |                                    |
| 23 | 月 | 勤労感謝の日                             |
| 24 | 火 | 避難訓練(火災) 児童教育相談週間                  |
| 25 | 水 | 代表委員会                              |
| 26 | 木 | 聴力検査(1~3年)                         |
| 27 | 金 | 子ども会議(市ヶ尾中) 15:00<br>聴力検査(5年・個別級)  |
| 28 | 土 |                                    |
| 29 | 日 |                                    |
| 30 | 月 | 個人面談① 13:35 下校<br>作品展 人権週間(12/4まで) |

# 12月行事予定

|   |   |                              |  |  |
|---|---|------------------------------|--|--|
| 1 | 火 | 朝会 個人面談② 13:35 下校            |  |  |
| 2 | 水 |                              |  |  |
| 3 | 木 | 集会 個人面談③ 13:35 下校            |  |  |
| 4 | 金 | 個人面談④ 13:35 下校<br>国際交流教室(5年) |  |  |
| 5 | 土 |                              |  |  |
| 6 | 日 |                              |  |  |

## 個人面談のお知らせ

11月30日(月)から全学年で個人面談を実施します。

これまでの学習や生活を振り返り、今後の課題について話し合います。

詳細については、後日配付するお知らせをご覧ください。

## 校内作品展のお知らせ

11月30日(月)から12月4日(金)の5日間『校内作品展』を開催します。図画工作科や家庭科の学習で制作した作品等を展示します。ぜひ、お立ち寄りいただき、ご鑑賞ください。

時間 …… 13:30~16:30

場所 **平面** ・各教室前 2・4・6年

**立体** ・低学年・生活科室(2F)1年

・中学年・視聴覚室(3F)3年

・高学年・多目的ホール(4F)5年

## 下校時刻変更

12日(木) **13:05** 就学時健診

20日(金) **14:30** 校内授業研究会

## 教育相談日

スクールカウンセラーの来校日は、次の予定です。

**11 / 4 (水) AM・PM**

**18 (水) AM・PM**

教育相談として、長谷川先生が来校して相談にあたります。相談されたい方は鈴木教諭、安元養護教諭までご連絡ください。

また、相談先といたしまして、鈴木教諭、安元養護教諭等に直接相談することもできます。学習面や生活面等、普段お悩みのことがありましたら、お気軽にご相談ください。電話または手紙等でお知らせください。中央階段下のポストもご利用になれます。

## 毎月5日は「子供虐待防止推進の日」

横浜市では、子どもにやさしい街を目指して、「横浜市子供を虐待から守る条例」が施行されました。

「虐待を受けているかも?」「心配な子どもがいる」とお思いの際は、青葉区役所または北部児童相談所への相談をお願いします。